

認知症サポーターとして“見守る”

多久高校
健康福祉系列

多久高校健康福祉系列では、授業の一環では実際の場面を想定した劇を作り、良い例と悪い例を演じることで学びを深めます。



こうだ ゆうだい
3年 香田 勇大さん

一つひとつの言葉を
受け入れて接する

全てを聞いて
思いを汲み取る



やまぐち なな
3年 山口 菜々さん

私の祖父は認知症で、症状や接し方を学ぶ前は、祖父とあまり話したくないと思っていました。しかし、学んでいくにつれ意識が変わり、今ではどんな言葉も受け入れようと思っています。大切なのは否定しないこと。例えば祖父が「ごはんを食べたのに『食べていいなあつたね』と、祖父の言葉を受け入れます。そうすると祖父も安心してくれます。将来的には祖父以外の認知症の人と関わった時に、一つひとつを受け入れながら接していくたいです。

認知症のことを知り、認知症の人と関わった時に、心掛けているのは、認知症の人の言葉がたとえ誤っていても否定せず、一度受け入れてから対応の仕方を考えること。言葉に隠れた思いがあるのでも、しつかり汲み取れるようになります。

本人にもご家族にも
寄り添つ

認知症サポーターになつたのは昨年の秋頃ですが、多久市で50年理美容業を営む中で、自然と認知症の人との関わり方に気配つっていました。

髪を切る約1時間の間でも同じ話を繰り返したり、口調が強くなったりといった変化から、認知症の兆候に気付きます。どのような場合でも寄り添う形で相槌を打ち、聞き役に徹すると安心されるので、とにかく否定せずに受け入れることが重要です。

本人にもご家族にも
寄り添つ



こがれ美容室
こがとよみ
古賀 豊美さん

東原庫舎東部校で認知症サポーター養成講座を実施!

これまで認知症の人への接し方が分からませんでしたが、授業で認知症の人たちの特徴や対応の仕方を学ぶことができました。特に劇での説明は具体的で分かりやすかったです。



おおくま るい
7年 大隈 瑞さん

絵本の読み聞かせや認知症の説明を聞き、たくさんのこと学びました。おじいちゃん、おばあちゃんたちが悲しまないように、今まで以上に優しく接していくます。



ももざき あおと
4年 百崎 苍空さん

認知症サポーター養成講座を受けてみよう!

身近にいる認知症の人や家族を温かく見守り支援する「認知症サポーター」は、認知症キャラバン・メイトによる講座を受講すれば誰でもなることができます。くわしくは地域包括支援課にご相談ください。

開催 地域や職域団体、市内の学校など。 **講座内容** 認知症の基礎知識、認知症の人への対応方法、家族の支援など。

問 地域包括支援課 ☎75-6033